紹介したい場所

市役所大食堂







働く上で地域のために大切にしていること

店長の明石さんは「可能な限り、岐阜の食材、岐阜の生産者からの仕入れまた、**岐阜の郷土料理**を取り入れたメニューにしたいと考えています。

地産地消を心がけることによって、地元農家さんの廃棄ロスを少なくしたい(自給率向上)**岐阜の風土を直に感じてもらえる食堂**にしたい、そのような思いを持ちながらメニュー展開しています。」とおしゃっていました。

実際にご飯をいただいたときに、岐阜の郷 土料理が多くて風土がものすごく感じられま した。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

「岐阜市には、多くの文化、多くの 自然、それらと共存した住みやすさが あります。東西南北にアクセスが良く、 食事もおいしいです。

岐阜は南北に広がっているので、県境の最北端と最南端では、気候も大きく 異なります。そのため、食文化も多岐に わたり、それぞれの環境で育まれた食文 化を堪能することができます。

世界的にも珍しい、漁獲方法の鵜飼は長良川のものが有名です。 全国各地から、多くの方が訪れる岐阜の文化です。」とおっしゃていました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

「市役所大食堂の店長の明石です。日頃、岐阜市民の方岐阜県民の方に 気軽にご利用いただくために、食堂を運営しています。お客様がより利用し やすいサービス環境整えています。まだまだいたらない点は多くございます が、皆様からのご意見を多く取り入れてこれからも昇進していきたいです。 【岐阜市の食堂は、他の食堂とは少し違うぞ】思っていただけるような食 堂を作っていきたいです。」

インタビューをして感じたこと

食事をされてる方も作っている方も笑顔で美味しそうに食べていて、また行きたいなと思える食堂でした。

インタビューした後日、食事をさせてもらいましたが、本当 に美味しかったです。定食だけでなくお弁当もあり、気軽に食 べることもできます。

とても美味しいのでぜひ行ってみてください!